

Entrega de los Premios a Materiales Educativos 2010 del ITE

Escrit per Francisco Muñoz de la Peña
dissabte, 19 de febrer de 2011 15:15

El acto de entrega de los [Premios a Materiales Educativos 2010](#) , se celebró el pasado jueves en Madrid. Al evento, conducido por D. Antonio Pérez, Director del Instituto de Tecnologías Educativas, asistieron numerosos profesionales de la enseñanza, además de los propios galardonados.

En la [mediateca](#) del ITE está disponible la grabación completa del acto.

E [n esta página tenemos acceso](#) a los 17 trabajos galardonados en las diversas modalidades.

Enhorabuena a todos los premiados, muchos de ellos forman ya parte de nuestra Red de Buenas PrácticAs 2.0 y otros lo serán en próximamente.



Premios a Materiales Educativos. Convocatoria 2010

El Ministerio de Educación, a través del Instituto de Tecnologías Educativas, organizó un año más los Premios al desarrollo de Materiales Educativos, con el fin de estimular y reconocer la tarea del profesorado y otras personas e instituciones en la producción de recursos basados en las tecnologías de la información y la comunicación. La convocatoria 2010 fue resuelta con un total de 17 galardones.



Resolución publicada en el BOE nº 303 del 14 de diciembre de 2010

Modalidad A: Destinados a materiales elaborados por entidades sin fines de lucro y personas físicas

Tipo I: Recursos educativos multimedia interactivos

Primer premio _____



Laboratorio básico de azar, probabilidad y combinatoria

Juan García Moreno